



**Le premier rendez-vous de Dansons sur les quais, c'est ce soir.** PHOTO ARCHIVES FABIEN COTTEREAU

# A Bordeaux, c'est la saison où l'on danse

Dix ans que l'association Danse avec nous fait danser les Bordelais et les autres sur les quais de la Garonne, à deux pas (de valse) du miroir d'eau. Et ça marche : il y avait une poignée de soirées au début, il y en a désormais cinq par semaine, du mercredi au dimanche, de la mi-juillet à la mi-août.

23 000 personnes en ont profité l'an dernier. Il est vrai que le mode d'emploi est fort simple : chaque soir, on peut s'initier à une danse différente, de la salsa au rock en passant par la country ou le tango et participer au bal spécialisé qui suit. Le tout gratuitement, seul le vestiaire est payant et sans risquer le contrôle anti-alcoolémie puisque

les danseurs ne boivent pas, trop occupés qu'ils sont à tourner dans l'air du soir.

10<sup>e</sup> anniversaire oblige, le premier rendez-vous, ce soir, sera un peu particulier. Deux parades déambuleront sur les quais, à partir de 17 h 30, depuis les hangars d'un côté et Saint-Michel de l'autre pour se retrouver placette Munich au moment de l'inauguration officielle.

Auberge espagnole, spectacle de danse conçu par plusieurs associations participantes (elles sont une trentaine en tout, à chacune son style) gâteaux géants et soirée dansante jusqu'à 1 heure du mat, sont au programme. Et ça aussi, c'est gratuit.